



Aleida Alavez se suma la campaña de Sheinbaum y la sucesión en Iztapalapa se vuelve incierta

La diputada federal estará a cargo de la tercera circunscripción nacional en el Sur del país. El futuro de Martha Ávila y de Gabriel García.



Los últimos movimientos de la campaña presidencial de Claudia Sheinbaum que detalló esta redacción acelerarán sus movimientos de cara a las elecciones de 2024, pero, al mismo tiempo, repercutirán en la CDMX y en Iztapalapa al tener en cuenta que la candidata nombró a la diputada [Aleida Alavez, quien aspira a la alcaldía](#), como su coordinadora en la tercera circunscripción nacional.

Este miércoles, la candidata a presidenta designó a las cinco personas que estarán a cargo de su campaña en las diferentes regiones del país y una de ellas será la vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, quien estará a cargo de la tercera circunscripción que abarca los territorios de Campeche, Chiapas, Oaxaca, Quintana Roo, Tabasco, Veracruz y Yucatán. De esta manera, se verá obligada a salir de la capital nacional y de Iztapalapa, la demarcación que anhela gobernar.